

# Piden a Británicos Exportar su Experiencia Privatizadora

LONDRES, diciembre 27. (EFE).— El gobierno británico debería exportar su experiencia en privatización de empresas públicas a los países más pobres del mundo, según el influyente Instituto Adam Smith.

En un informe hecho público el martes en Londres, dicha institución independiente dedicada a temas económicos afirma que el gobierno debería crear una unidad de privatización dentro del organismo oficial que se encarga de la ayuda exterior británica.

La unidad tendría como tarea difundir el mensaje del programa de privatizaciones emprendido hace más de siete años por el gobierno conservador que preside Margaret Thatcher, mediante invitaciones a políticos extranjeros y la creación de un banco de datos y una biblioteca que quedarían a disposición de aquellos.

Peter Young, autor del informe del Instituto Adam Smith, estima que el gobierno no ha hecho

nada para enseñar a las naciones más pobres la lección que ha aprendido de la venta de empresas del sector público y de como llevar a la práctica la idea de la privatización.

"La privatización es otra gran invención británica", afirma Young, que debe darse a conocer en beneficio de los países pobres.

Además de crear la unidad de privatización, el Instituto Adam Smith propone crear un consejo británico para exportación de la privatización, que estaría formado por bancos mercantiles y firmas financieras, y actuaría como equipo de venta en el extranjero de las ideas del gobierno conservador sobre privatización.

El informe realizado por Young incluye unas declaraciones del ministro británico de economía, Nigel Lawson, en las que afirma que la privatización es ahora "parte del panorama político y económico del Reino Unido", pese a las dudas y escepticismo que generó cuando se inició el programa.

## Nuevos Exámenes Médicos Practican a Duarte en E.U.

WASHINGTON, diciembre 27. (EFE).— El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, que padece un cáncer terminal de hígado, ingresó el lunes en el hospital Walter Reed de Washington para ser sometido

a exámenes "rutinarios", informó el martes un portavoz del centro médico.

James Stueve, portavoz del Walter Reed, dijo que Duarte, de 63 años, ingresó el lunes a

—Favor pase a la página 17.

## E.U. Toma Represalias por \$100 Millones Contra CEE

WASHINGTON, diciembre 27. (EFE).— El gobierno de Estados Unidos anunció el martes que tomará represalias comerciales por

unos 100 millones de dólares contra diversos productos de la Comunidad Económica Europea el 1 de enero si ésta aplica la prohibición a las importaciones de carne de vacuno tratada con hormonas.

"Lamento que Estados Unidos se vea obligado a tomar represalias... Pese a las afirmaciones de la CEE de que la prohibición sobre hormonas animales se basa en preocupaciones sanitarias, no ha presentado ninguna prueba de que la aplicación de estas hormonas para el crecimiento plantee problemas para la salud humana", afirmó Clayton Yeutter, Ministro de Comercio Exterior.

Los productos comu-

—Favor pase a la página 51.

### Nieve se Convierte en Pesadilla para Viajeros en EE.UU.

WASHINGTON, diciembre 27. (EFE).— Las navidades blancas que ha vivido este año buena parte del norte de Estados Unidos se han convertido en una pesadilla para los viajeros que se han encontrado con sus vuelos cancelados, carreteras cortadas o, lo que es

—Favor pase a la página 17.



CAZA CODORNICES. Beeville, Texas, diciembre 27. El Presidente electo, George Bush, participa en una cacería de codornices, en el rancho de su amigo William Farish, en Beeville, en el cual permanecerá tres días. (Reuter).

## Nuevo Gabinete Forma Primer Ministro de Japón

TOKIO, diciembre 27. (AP).— El Primer Ministro Noboru Takeshita designó el martes un nuevo gabi-

nete ministerial y estableció un comité partidario de ética en un esfuerzo por restaurar la confianza pública después de un gran escándalo político.

El nuevo gabinete fue anunciado al término de una sesión ex-

—Favor pase a la página 17.

## Honduras Demandará a Nicaragua en La Haya

TEGUCIGALPA, diciembre 27. (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras demandará al de Nicaragua ante la Corte Internacional de Justicia por las constantes incursiones armadas del ejército sandinista a territorio hondureño desde 1979 y de las que asegura tener pruebas fehacientes.

La demanda hondureña será introducida pronto a la sala especial del tribunal de las Naciones Unidas, con sede en La Haya, Holanda, que el 20 de diciembre pasado se decla-

ró competente para conocer una demanda del gobierno de Nicaragua contra Honduras.

La demanda sandinista fue introducida el 28 de julio de 1986 basada en que el gobierno de Honduras presta su territorio para que los "contras" realicen operaciones armadas continuas con apoyo de Estados Unidos.

Honduras previamente había extendido reservas de la competencia

—Favor pase a la página 35.



PREPARAN PLATAFORMA. Washington, diciembre 27. Trabajadores preparan la plataforma en que George Bush, tomará posesión de la Presidencia, el 20 de enero. La plataforma se construye al costado oeste del Capitolio, en Washington. (Cable-foto AP).

## Disidentes Afirman que DC Guatemalteca Está Dividida

GUATEMALA, diciembre 27. (ACAN-EFE).— El partido Democracia Cristiana Guatemalteca (DCG), en el poder desde enero de 1986, "está dividido internamente" y sus máximos dirigentes "siguen el estilo demagógico dictatorial", afirman disidentes de esta formación política.

Sin embargo, Alfon-

so Cabrera y Ricardo Gómez, secretario general y adjunto de la DCG, respectivamente, afirmaron el martes que el partido "está graníticamente unido".

Elmer Rojas, coordinador general del Frente Nacional del Cambio Demócrata Cristiano (FNCD), in-

—Favor pase a la página 35.

## Nueva Propuesta de Paz Presentarán "Contras"

MANAGUA, diciembre 27. (ACAN-EFE).— El Directorio de la Resistencia Nicaragüense (RN) solicitó al régimen sandinista garantías para enviar a Managua a dos emisarios, con la intención de presentar una nueva oferta de paz a los sandinistas el dos de enero próximo, informó el martes el periódico progubernamen-

tal "Nuevo Diario". Según el periódico, la cúpula de los "contras" dirigió el lunes por la noche desde Miami (EE.UU.) al Vicecanciller nicaragüense, Victor Tinoco, un mensaje en el que se pide una oportunidad al gobierno sandinista para presentarle una nueva fórmula

—Favor pase a la página 50.



NUEVO GABINETE. Tokio, Japón, diciembre 27. El Primer Ministro Japonés Noboru Takeshita, (sonriendo al centro), presenta a los integrantes de su nuevo Gabinete. Izquierda a derecha, en primera fila: Ministro de Finanzas, Tatsuo Murayama; de Justicia, Takashi Hasegawa; Director de Economía y Planificación, Ken Harada, y el Ministro del Exterior, Sosuke Uno. (Cable-foto AP).